Continuur la movilización

Los trabajadores deben seguir con las dustrias tomadas y trabajando, porque a sar de que ha sido derogado el estado de ma de Emergencia, la situación no ha mbiaco para ellos", manifestó el Secreta-de Organización de la CUT, Octavio Gon. kr a PURO CHILE, inmediatamente de cido el decreto de derogación.

do esa medida, no significa que la CUT ha-ya dicho que cambie la situación, por lo tanto los trabajdaores de todo el país deben seguir movilizados tal como expresa la or-den del día de la CUT emanada el viernes pasado con motivo de los hechos ya cono. cidos".

HAY QUE IR A RECIBIRLAS!

Jóvenes soviéticos

Veinticinco jovenes soviéticos, que llegaron el lunes en

Veinticinco jovemes sovieticos, que llegaron el tunes en la noche a Chile, para realizar trabajos voluntarios en Vestans, ofrecieron ayer una conferencia de prensa. El motivo de la conversación con la prensa, fue informar la razón de su venida al país. Ellos tenderán una linea térrea entre la refineria y fundición de Ventanas y la red ferroviaria.

La construcción de esta vía permitirá abaratar los cos

los de fletes de concentrados, precipitados y cobre blis-ter hacia la refinería. Asimismo permitirá un expedito des

pacho del cobre electrolítico producido por Ventanas, ha-

La delegación juvenil soviética, que se aloja en la Escuela Japón, en la Agran Avenida, se trasladará a Ven-lanas mañana viernes.

Alumnos del Liceo 7

Fue tomado, la noche del martes, el Liceo 7 de Hom-

bres ubicado en Irarrázabal con Covarrubias.
La toma del licco por parte de los alumnos de izquier-da fue en repudio al frustrado intento de golpe de Estado

del viernes 29 de junio, contra el fascismo, y como una me dida para que los alumnos de ese establecimiento partida-

rios de la Democracia Cristiana se definieran si están o

COLUMNAS

de hoy el uebb de Santiago recibe a u dos columbas juveriles atfascistas que simultánea ate marcharon desde el te y sur del pais.

A las 17 horas de hoy, las Jumous estarán en la Pla

EN VENTANAS

tia Valparaiso.

contra el

no por la constitucionalidad.

za Bulnes, para lo cual diferentes organizaciones fe-ninas y juveniles han for-mulado llamados para estar presentes en el lugar de la cita.

De esta manera el Coor-dirador Nacional de Muje-res "hace un llamado a los

trabajadores, dueñas de casa, madres, esposas, profe-sichales, estudiantes, a parti-cipar en el gran acto de hómenajes que el pueblo de Santiago rendirá a los jóve-nes patrictas que marchan por la esperanza de un Chi mejor llevando en sus anos la bandera de la Pa la como un símbolo de

Por otra parte, el diri-gente nacional de la CUT, Octavio González, haciendo Octavio Gonzalez, haciendo una evaluación de las mai-chas antifescistas manifestó que "ha sido un éxito extraordinario porque o se puede calcular los miles de manifestantes que adhirie-ron a les merchas por los distintos lugares que pasa-ron. Es inmensa la cantidad ron. Es inmensa la cantidad de pobladores, estudiantes, dueñas de casa y trabajadores que han salido a recibir a los jóvenes en todos los pueblos que han debido pasar. Por ello, el Depto Juveoil, Depto de Organización, Federación Textil, Melabirados Camelrucolán han falurgica, Construcción, han aunado esfuerzos con el objeto de trabajar en el recibi miento de los jóvenes, movi-lizando a los trabajadores".

Para campesinos

La Centrel Unica de Trabajadores de Chile, conjun-tamente con jas Confedera-Campesinas, s, llama trabajadores del campo postular becas en la a postular becas en la URSS para especializarse co mo técnicos en mantención de maquinarias agrícolas, du-

Los posiulantes cumplir con l deberán cumplir con los siguientes re quisitos: 1) Ser campesino o hijo de campesino; 2) Edad hijo de campesino; 2) Edad entre 16 y 22 años; 3) Cer-tificado de buena salud; 4) Pre sentación del Sindicato; 5)
Relato en una carilla acarca de la situación socio-eco
nómica.

imica.

Las inscripciones se recibirán en los locales de la CUT Provincial y Federa-ciones Campesinas, hasta el 20 de julio. Los resultados se darán r conocer en la pri mera quincena de agosto.



JORGE GOGOY. Presidente de la CUT

Trabajadores de la "GOREN"



trabajadores de Remolques Goren volvieron a tomarse el local de la industria a primeras horas de ayer pidiendo que se intervenga la empresa para realizar una profunda investigación de los hechos que se han venido sucediendo desde hace algún tiempo alli, según informó el ex dirigen te sindical Rumaldo Ibarra

a. Las cosas fueron así, según la misma persona: "El lunes en la noche fue fir-mada un acta de acuerdo que puso fin al conflicto que puso fin al conflicto que manteníamos desde el 25 de junio. Los empresarios nos dijeron que nos reintegráramos el día martes en la mañana, Nosotros no podíamos porque había que comunicarles a los compañe ros y además informar de los acuerdos".
"El mismo día martes, si-

gue, realizamos una asam-blea que duró como hasta las dos de la tarde y lue-go fuimos a la Inspección go fuimos a la Inspección del Trabajo". "Cuando llegamós hoy

"Cuando llegamós hoy (ayer) a trabajar nos encon tramos con que teníamos los 78 trabajadores nuestros con tratos caducados, porque se-gún los patrones (familia Goren) no habíamos respe-tado los acuerdos. Debido a esto nos tomamos la industria de nuevo hasta que sea intervenida y que las sea intervenida y que autoridades se den una vuel tecita por acá".

Eachuchoca. DTICIOSA

SUBMARINOS

Con una ceremonia militar en la Escuela de Con una ceremonia militar en la Escuela de Submarinos se celebraron ayer los 56 años de vi-da de esta arma de la Armada creada en 1917, cuando fueron entregados en New London, In-glaterra, los seis primeros submarinos tipo H. Actualmente la Marina tiene dos submarinos tipo "Fleet" de construcción norteamericana (El Thompson y el Simpson).

Esta fuerza se verá incrementada con otros dos "Oberón", que se están construyendo en Inglaterra.

INTERVENTOR

Nuevo interventor fue designado ayer en las Industrias Electromecánicas Arica, según consta en una resolución aparecida ayer en el Diario Ofi-

al. Dagoberto Limari Ochoa, designado en 1972, es reemplazado por Angel Tamayo Pacheco, quien asumió de inmediato sus funciones.

EMPORCHI

El Director de la Empresa Portuaria de Chile, El Director de la Empresa Portuaria de Chile. Luis Enrique Quinteros, desmintió una información aparecida en el diarto "El Mercurio" de Valparai-so, mediante la cual señala que un eventual paro afectaría al sector maritimo-portuario.

El Director rechaza categóricamente tal informa El Director rechaza categoricamente tal informa ción, señalando: "L— Es absolutamente falso que los gremios portuarios hayan acordado adherirse a un posible parc en las faenas, que impulsaria un "frente gremial maritimo". 2.— La actividad, tanto en el puerto de Valparaiso, como en los demos que como en los demos partes que como en los demos partes que como en los demos partes en como en los demos en la como en tanto en el puerto de valparaiso, como en los de-más puertos que opera EMPORCHI, es absoluta-mente normal. El Mercurio faforma que el paro afectaria a numerosos gremios afiliados a un lla-mado "Frente gremiai marítimo", cuya composi-ción y autoridad desconocen los trabajadores marítimos-portuarios"

EDUGACION

El Consejo Nacional de Educación estudiará el formulario de respuestas del debate nacional sobre educación, el cual es optativo para que las instituciones lo empleen como un marco de refe-rencia respecto a las respuestas que deben entre-

Todas las instituciones sociales, cualquiera que sea su indole, deben tomar parte en el debate y proporcionar su respuesta.

LABORATORIO

A objeto de prestar servicio a una extensa área poblacional, durante las 24 horas del día, comenzará a funcionar en el Hospital Félix Bulcomenzara a funcionar en el Hospital Felix Bulnes un nuevo y moderno Laboratorio de Sangre,
Dicho complejo permitirá innovar fundamentalmente los sistemas imperantes en la materia, como el recambio de sangre a recién nacidos, conjuntamente con el examen técnico analitico correspondiente. De acuerdo a lo informado por el
Servicio Nacional de Salud, el laboratorio realizará
laboras de ursancia y a con está en condiciones labores de urgencia, ya que está en condiciones de hacer exámenes con la máxima celeridad, sir-viendo a todo Santiago, e incluso al país entero-si las circunstancias lo requieren.

DOCTOR ALFONSO ASENJO

Premio

El doctor Alfonso Asenio Gómez, Director del Instituto de Neurocirugia, obtuvo el Premio Nacional de Ciencias con Mención en Ciencias Biológicas del año 1973.

Es la cuarta vez que es otorgado un Premio Nacional de Ciencies y se hace cada dos años, El premio tiene una recompensa de ocho sueldos yitales del Departamento de Santiago, además de una medalla y un diploma. Todo esto al margen de la satisfacción del premiado por consagrar su vida a la investigación, en beneficio de Chie. El doctor Asenjo ha destinado sus 45 años

de labores como médico a la investigación

pacientes.
El doctor nació el 17 de junio de 1905 y,
cursó estudio_S en el liceo de Valparaiso y en
el Instituto Nacional recibiendo _{el} titulo de
médico cirujano en 1928, en la Universidad da Chile

TODAVIA OPERA

A pesar de sus 67 años y de dos infartos
que ha tenido, el doctor Asenjo todavia opera aunque no con la misma regularidad de años atris. Pero sin embargo, su vida sigue siendo tan activa como antes y su labor tan efectiva,

La toma del establecimiento más que una medida de fuerza por parte de los estudientes de izquierda, fue un hecho simbólico, que serviría para organizar a los ajum-nos para la defensa del liceo ante cualquier atentado fas

A la hora de entrada de clases de ayer, se juntaron los alumnos do oposición con claros fines de retomarse el lice, e incluse lanzaren riedras en contra de los ecupan-

El rector del lices, Hernan Diaz, parlamento con ambos grupos evitando así un enfrentamiento entre los es-

todiantos. El uces fue desocupado a las 10 horas de ayer, en for ma voluntaria por los alumnos de irquierda,

Alumnos del Liceo 7

contra el fascismo

Fue tomado, la noche del martes, el Liceo 7 de Hom-

bres ubicado en Irarrazabal con Covarrubias.

La toma del liceo por parte de los alumnos de izquierda fue en repudio al frustrado intento de golpe de Estado del viernes 29 de junio, contra el fascismo, y como una me dida para que los alumnos de ese establecimiento partidarios de la Democracia Cristiana se definieran si están o no por la constitucionalidad.

SIMBOLO

La toma del establecimiento más que una medida de fuerza por parte de los estudiantes de izquierda, fue un hecho simbólico, que serviría para organizar a los ajumnos para la defensa del liceo ante cualquier atentado fas cista.

A la hora de entrada de clases de ayer, se juntaron los alumnos de oposición con claros fines de retomarse el liceo, e incluso lanzaren piedras en contra de los ocupanates.

El rector del liceo, Hernan Diaz, parlamento con ambos grupos evitando así un enfrantamiento entre los estudiantes.

El liceo fue desocupado a las 10 horas de ayer, en for ma voluntaria por los alumnos de izquierda.